
 

 

第 17 回 100 周年実行委員会 議事録 

日時：2023 年１月 30 日(月) 19:00〜19:45 

場所：清流会館 

司会：黒田(37) 

書記：得田(48) 

 
出席：資料参照 

 

会長挨拶（大庫）： 清流会館の着工に入りたい。着工に向けた地鎮祭の日取りを決めましょう。 

          来年春の完成から逆算して，さまざまな案件を前向きに決めていくことが大切である。 

 

前回のふりかえり 

 ① 寄付額は資料の通り 

 ② 寄付額が頭打ちの状態になっているので，集金方法や周知運動を進めていくこと 

 ③ その他，資料を参照のこと 

 

報告事項 

 (１) 寄付金の状況：1/30 現在で 1051 件，１億 7,500 万円 

 (２) 財務部会  ：寄付額の状況と同様 

 (３) 式典部会  ：学校側（教頭先生）との打ち合わせを順次進めていく。 

 (４) 祝賀会部会 ：リカちゃん人形のデザインについて → 制服・ジャージのペアで決定 

           販売価格をこちらで決めることは不可能で，¥7,480〜¥7,980 の範囲。 

           販売体数が 2000 体以上で還元金が発生し，周年事業に利益が発生する。 

 (５) 記念誌部会 ：特になし 

 (６) 記念会館設計：設計の最終段階に入っている。 

           ２月末に図面が完成する。着工からは約半年で完成する予定（今年の秋頃から着工したい）。 

           ＧＷまでに内部の詳細について学校側と調整する。 

 (７) 学校    ：今年の６月いっぱいまでは学校職員の駐車場として借りさせていただきます。 

 （８）会報清流  ：会報の誌面について検討を始めていきます。今年は 100 周年の特集ページをどの程度入れるか。 

            → 総務委員会で議論していく。 

           会報の中にリカちゃんのチラシを入れる予定。 

 （９）事務局   ：特になし 

 

議事 

 (１) リカちゃんの販売について 

  ○ 他校のデータを参考にしてください（資料 P.５） 

 (２) 横断幕のデザインについて（ヤマトヤシキ正面） 

  ○ 横断幕に募金受付の文言を入れるか？ → 入れる方向で検討（資料 P.６〜７） 

 （３）清流会のメルマガ発行について 

  ○ 寄付金の募集と合わせて，会員のメールアドレスの収集についてのお願いも入れる。（資料 P.７） 

 （４）寄付金の２次募集に向けて 

  ○ 一層の声かけを進めましょう。 

  ○ 寄付のターゲットをリストアップしてはどうか？ 

 

その他 

  ○ 少額寄付を目的にしたバーコード決済や PayPay での決済はできない。 

  ○ 確定申告に向けた寄付金の区分については現在県に問い合わせ中であり，分かり次第 HP 等で紹介します。 

  ○ 校舎屋上のプラネタリウムだけ色の塗り替えを行います。 

 

 

次回の実行委員会  ２月 27 日（月）    19:00〜 清流会館 

 

19:45 に閉会 
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